

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de septiembre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Prensa	Poder Ciudadano Juan C. Flores	La tragedia de Morena	¿Cómo se explican, que teniendo este escenario ganador, nunca antes visto, Morena tenga que hacer uso de Omar García Harfuch , o de Cuauhtémoc Blanco, para ganar unos votitos más ante su falta de unidad?
Publimetro	Política Confidencial	Refuerzan vigilancia	Omar García Harfuch , secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, dijo que después del asesinato del ciudadano de India, Ketan Shah, por parte de criminales que lo siguieron desde una casa de cambio del AICM para robarle 10 mil dólares, se tomó la decisión con los secretarios de Marina, Rafael Ojeda, y de Seguridad Pública federal, Rosa Icela Rodríguez, de reforzar la vigilancia dentro de la terminal aérea, así como en la periferia y colonias aledañas.
El Gráfico	Binoculares	Al margen	Parece que de puro relleno invitaron al vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara López, a la conferencia en la que el jefe de la Policía de la CDMX, Omar García Harfuch , el fiscal mexiquense José Luis Cervantes y Juan Pablo Orozco, de la Comisión para la atención del Delito de Homicidio Doloso, presentaron la investigación para dismantlar a una banda que robaba a clientes de casas de cambio.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	Desmantelan banda criminal del AICM	El asesinato del empresario indio Ketan Bharabhai Shah, el 19 de agosto en la CDMX, movilizó a autoridades locales y federales y, antes de lo pensado, detuvieron a los presuntos responsables. Son miembros de una banda que penetró los sistemas de videovigilancia de las casas de cambio del AICM y, a la distancia, movían a su gente para robar a usuarios y asesinarlos si oponían resistencia.
Diario Imagen	Segunda Vuelta Luis Muñoz	Urge cambiar la política de ignorar a la sociedad	Ahora, la CDMX se ha sumado a los estados con más desaparecidos, como Jalisco, Tamaulipas, Veracruz, Oaxaca y Sonora. Los legisladores informaron que de acuerdo a las cifras oficiales, de diciembre de 2018 a agosto de este 2023, en Iztapalapa hay registro de 469 hombres y 305 mujeres no localizables; en tanto que en la alcaldía Gustavo A. Madero, son reportados 402 hombres y 274 mujeres en situación de desaparecidos.
La Jornada	Correo Ilustrado	Queja por operativo contra motociclistas	Desde muy temprano se llevó a cabo un operativo muy aparatoso en contra de los motociclistas irregulares en Insurgentes casi esquina con San Fernando, frente a las instalaciones de Grupo Salinas/ Elektra, por la policía de tránsito , con una enorme grúa y patrullas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de septiembre 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la Sombra	SSPC	la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez , se dirigió a la bancada de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados, instándolos a respaldar la estrategia de seguridad y la labor de la Guardia Nacional en el proyecto de transformación liderado por el presidente AMLO.
Excélsior	Frentes Políticos	Ideas frescas	Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, indicó que el gobierno federal presentará este mes diversas iniciativas de reformas constitucionales al Congreso para consolidar su cierre de sexenio, entre ellas, la total adscripción de la Guardia Nacional a la Sedena y garantizar la pensión universal desde los 65 años de edad, aunque, en la práctica, ya ocurre.
Excélsior	Frentes Políticos	Decidido	El gobernador Samuel García está empeñado en brindar los mejores resultados en Nuevo León . En seguridad, inauguró el destacamento de Fuerza Civil en Cerralvo, con el que continúa con la protección a todo el territorio neoleonés.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El México Real	En esta semana, en la mañana no se habló de la crisis en Michoacán (sólo se dijo que había regresado el orden y que todo fue un movimiento propagandístico, ambas cosas, evidentemente, falsas); tampoco de los enfrentamientos, los muertos, los desplazados en Chiapas. No se habló de la lista de los más buscados de la DEA ni de los desaparecidos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	A quien se comieron ayer en redes fue al ex diputado morenista Eduardo Santillán, quien el miércoles difundió que la alcaldesa en Álvaro Obregón había pedido licencia para separarse de su cargo . Se ve que le filtraron el documento que Lía Limón envió a la Mesa Directiva del Congreso de la CDMX y que ni siquiera lo leyó; en automático lo reenvió afirmando el supuesto abandono del cargo.
Reporte Índigo	Redes de poder	Cocinan proceso capitalino	Durante la reunión plenaria de los diputados federales del PRD, quien se llevó los reflectores fue Xóchitl Gálvez, quien dio por cierto su primer discurso oficial después de quedarse como la única aspirante del Frente a la candidatura presidencial Pero tampoco pasó desapercibida la presencia, entre otros, del alcalde de Benito Juárez Santiago Taboada y del coordinador de los diputados azules, Jorge Romero, quienes tendrán mucho peso en el proceso definitorio de la candidatura de la coalición para la jefatura de Gobierno de la CDMX.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de septiembre 2023

El Financiero	Confidencial	Cuevas destapa a Monreal	Aún ni termina el proceso interno en Morena para elegir abanderado a la Presidencia, y ya la alcaldesa de Cuauhtémoc candidateó a Ricardo Monreal para competir... contra ella. “Ningún candidato de Morena son (sic) competencia para Sandra Cuevas. Excepto con uno habría ‘tiro’, con el doctor Ricardo Monreal. De ahí en fuera, ningún perfil que ponga Morena es competencia para Sandra Cuevas”.
El Financiero	Confidencial	El desdén de Cravioto	Si bien los senadores de Morena, en su mayoría, estaban platicando, clavados en su celular o con la vista puesta en su plato de chilaquiles, César Cravioto llevó el desinterés al siguiente nivel. El vocero de la bancada de plano se puso sus audífonos mientras hablaba la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde.
El Sol de México	A la Sombra	Publicidad	Aseguran que uno de los participantes, oriundo del sureste del país, ha mandado brigadas para poner publicidad en favor de la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, en ciertas colonias prioritarias , lo anterior podría pensarse como un gesto de cordialidad si no fuera porque en las ubicaciones en las que se pueda ver algún apoyo en favor de cualquier precandidato no se realizará la consulta.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Hacia la dimensión desconocida	El domingo será la fiesta en el Frente Amplio para cerrar el proceso de elección de su carta para la presidencial del 2024. Las finalistas del proceso, Xóchitl Gálvez y Beatriz Paredes, fueron determinantes para alcanzar la otra orilla. Por ratos, la nave del Frente Amplio pasó cerca de los riscos.
La Razón	Rozones	El reto de Alito	Fue el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, quien aprovechando la imagen en la que aparecen Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez, en un encuentro en el que la primera reconoció el triunfo de la segunda y cerraron filas en el Frente. Ambas sonrían a la cámara. “Así quiero ver a Claudia Sheinbaum y a Marcelo Ebrard el 6 de septiembre de 2023”, lanzó Alito y en redes hasta lo acompañó del emoji de una carita con un ojo cerrado.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Mancha	La presión de Alejandro Moreno del PRI para forzar la declinación de Beatriz Paredes no ha hecho sino manchar la selección de Xóchitl Gálvez como candidata a la Presidencia. ¿Para qué tener reglas, si estas se violan o se cambian a discreción?
El Universal	Bajo Reserva	Golpes, desconfianzas y acusaciones en la encuesta de Morena	Siguieron los jaloneos en Morena con motivo del levantamiento de la encuesta que definirá la candidatura presidencial. Por el lado de los operadores de Marcelo Ebrard, la diputada federal de Guerrero Araceli Ocampo insistió en que ni los encuestadores ni los representantes de las otras corcholatas llegan a los lugares acordados, pero esta vez también hubo denuncias del otro lado, ya que representantes de Claudia Sheinbaum en Aguascalientes denunciaron agresiones de la diputada ebrardista Salma Luévano y del ex diputado Heder Guzmán , presuntamente para frenar el levantamiento de las encuestas; desde luego el equipo de Ebrard aseguró que los otros agredieron verbalmente a los primeros. Para cerrar con broche de oro, nos señalan las declaraciones de Gerardo Fernández Noroña, quien



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de septiembre 2023

			dijo que don Marcelo no sabe perder y quiere “descarrilar” el proceso.
La Razón	Rozones	Se prenden durante la encuesta	Resulta que en el segundo día de levantamiento de datos de la encuesta que definirá quién será el candidato de la 4T siguieron las quejas sobre presuntas irregularidades, supuestas promociones prohibidas y hasta actos de violencia, de las que señalan, por cierto, a seguidores de las tres principales corcholatas. Pero a ello, nos hacen ver, hay que agregar duros señalamientos que hizo uno de los contendientes, el petista Gerardo Fernández Noroña. “En el camino ni Adán Augusto, ni Claudia, han respetado en todo el proceso las reglas. Ha sido el dinero el que más ha influido. Pero Marcelo ha sido el que ha estado planteando críticas a un proceso desigual, a un proceso con prácticas, que hemos combatido y que yo desde un inicio denuncié como camino para el rompimiento” . Y todavía falta que terminen de levantar los datos, procesarlos y la difusión de resultados.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Pulen escaño apara Anaya	En el PAN están desenrollando la alfombra roja para que Ricardo Anaya se convierta en senador plurinominal. Sería vía la figura de legislador migrante. Pero, nos hacen ver, todavía tiene pendientes procesos penales en la FGR , de Alejandro Gertz, quien desde 2021 lo acusa por presuntamente recibir sobornos para aprobar la reforma energética.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Nuvia se adhiere al Verde	Ya encontró partido nuevo la senadora Nuvia Mayorga , quien renunció a la fracción del PRI en julio pasado, junto con Miguel Osorio y Claudia Ruiz Massieu. La legisladora fue recibida por la bancada del Partido Verde, y su coordinador Raúl Bolaños Cacho Cué le dio la bienvenida y auguró que será una “gran aliada” .
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Baraja nueva	Dos mujeres serán presidentas de las Mesas Directivas en San Lázaro y la cámara alta. Dicen las crónicas que no se tiene registro de que algo así haya ocurrido en el pasado. La priista Marcela Guerra preside a los diputados y la morenista Ana Lilia Rivera a los senadores con lo que se confirma que es tiempo de mujeres en el quehacer político.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Tras informe, recorrido en tren Maya	El presidente López Obrador llegó a su finca en Palenque. Pasó ahí la noche previa a su Quinto Informe de Gobierno. Esta mañana se trasladará a Campeche, donde realizará el acto en el que detallará los avances en su administración. De hecho, hoy mismo realiza el primer recorrido de supervisión del Tren Maya.
Milenio	Trascendió	4T	La plana mayor de la 4T viajó a Campeche para presenciar el quinto Informe de AMLO, pero además de gobernadores y funcionarios, destaca la presencia de dos colaboradores que serán clave en la primera supervisión del Tren Maya en movimiento: Alfonso Romo, enlace del Presidente con el sector empresarial, y Daniel Chávez, asesor y representante externo del mandatario en esa obra ferroviaria.
La Razón	Rozones	Lula con AMLO	Quien vendrá a México es el presidente de Brasil, Luis Inácio Lula da Silva, para reunirse con su homólogo mexicano, AMLO. Hay



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

01 de septiembre 2023

			una admiración importante de López Obrador hacia la figura de Lula, por la lucha que ha dado en favor de los sectores más desprotegidos de Brasil. Segura mente, nos dicen, ambos mandatarios hablarán de la necesidad de fortalecer a América Latina y el Caribe, integrar una sola región, como sucede en la Unión Europea, así como disminuir la pobreza en el continente.
Milenio	En Privado Joaquín López	Del #EsXóchitl al #¿seráClaudia?	Mientras, seremos testigos de la más dura competencia electoral de que haya registro: Xóchitl Gálvez contra el presidente López Obrador y su candidata, de ser Claudia, o candidato, si no lo fuera.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Apuestas	En materia de apuestas, López Obrador no ha sido cumplidor. Desde que asumió el poder, en diciembre de 2018, lanzó un reto a los analistas financieros y a los organismos internacionales, que vaticinaban que el país crecería al menos 2% en 2019.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**